

# *Ministro boliviano rechaza intento de boicot a las elecciones generales*

---



La Paz, 10 jun (RHC) El ministro boliviano de Comunicación, Manuel Canelas, rechazó de manera categórica el intento de boicot a las elecciones generales del venidero 20 de octubre por parte de políticos y cívicos de oposición.

Fuerzas de la oposición, además del Comité Nacional de Defensa de la Democracia (Conade), anunciaron para esta jornada una marcha en la ciudad de La Paz para pedir la renuncia de los vocales del Tribunal Supremo Electoral (TSE).

El funcionario advirtió que ese tipo de movilizaciones, tal como sucedió en la ciudad de Santa Cruz, terminan en la quema de instalaciones de instituciones encargadas de llevar adelante las elecciones generales.

Desde la Casa Grande del Pueblo, sede de Gobierno, Canelas aseguró que en los últimos 12 o 13 años no ha existido ninguna denuncia de fraude, ni siquiera presentada, y menos probada, e instó a los opositores a concentrar esfuerzos para hacer propuestas políticas.

El ministro señaló que con la marcha la oposición busca una coartada peligrosa para explicar su incapacidad política, acción que consideró muy riesgosa porque va en contra de una institución electoral y apunta a debilitar la democracia.

Canellas expresó su esperanza en que los bolivianos sabrán advertir lo peligroso de la postura opositora, que no solo busca poner en riesgo al TSE, sino los comicios de octubre.

Según las encuestas más recientes, el gobernante Movimiento Al Socialismo (MAS) tiene una notable ventaja para imponerse en los sufragios con el binomio Evo Morales-Álvaro García.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/193062-ministro-boliviano-rechaza-intento-de-boicot-a-las-elecciones-generales>



**Radio Habana Cuba**